

# La asociación Guelaya-Ecologistas en Acción Melilla trabaja en un programa bianual de sensibilización y regeneración de los cauces



Esta asociación participó por primera vez en la convocatoria 2009 del Programa de Voluntariado en Ríos con el proyecto bianual “Estudio, sensibilización y regeneración de cauces de Melilla”. La cuenca fluvial de la Ciudad Autónoma de Melilla pertenece a la Confederación Hidrográfica del Guadalquivir.

Además de la campaña de comunicación local llevadas a cabo para la captación, formación y preparación del voluntariado, esta asociación melillense realizó en colaboración con el MARM el estudio y reconocimiento de problemas en los cauces de Melilla mediante tres salidas de observación en los cauces de Tigorfaten-Nano, Arroyos de Sidi Aguariach y Alfonso XIII, y Río de Oro.

En la cuenca hidrográfica marroquí se realizaron cuatro salidas de observación en los cauces Río de Oro, Tigorfaten, Arroyo Farhana y Arroyo Mezquita.

En el conjunto de actividades realizadas destacaron la recolección de semillas y estacas; el apoyo a la producción de planta forestal en vivero llegando a un número de 2.500 unidades de plantones repicados; la plantación de 305 árboles y arbustos en las riberas de dos arroyos; la construcción de un depósito provisional para reptiles y anfibios, así como la realización de folletos y material informativo de sensibilización. En 2010 está previsto realizar la señalización y valorización de sendero dentro del Barranco del Nano.